
深圳坂田到美国亚马逊FBA海外仓库

产品名称 深圳坂田到美国亚马逊FBA海外仓库

公司名称 广州涵文国际货运代理有限公司

价格 33.50/KG

规格参数

公司地址 广州市越秀区侨光西路13号十七楼07、08房（仅
限办公）

联系电话 18520223827 18520223827

产品详情

佳友物流是由中国国家商务部批准的国家一级货运代理企业， 并获国家交通部颁发的“无船承运人”资
格和中国民用航空总局颁发的航空运输一类代理资格。已成为国际货运代理协会（ＦＩＡＴＡ）会员和
中国国际货运代理协会（ＣＩＦＡ）会员佳友与多家世界知名航空公司建立了长期稳定的合作关系，佳
友公司是国航（CA）、阿联酋航空（EK）、南航（CZ）深航（ZH）等航空公司的包板直接签约代理。
 近年来，佳友海外代理合作发展迅猛，现已遍布世界二百多个国家和地区。并且每年参加分别在世界
各地举行的各国际物流组织、货运代理协会的年会，与二百多家海外代理建立了合作伙伴关系。佳友和
代理伙伴形成的全球化物流网络，为国际物流构筑了坚实全面的服务平台。

 

业务范围

提供国际空运，从深圳机场起飞到美国各大机场，像洛杉矶、纽约等

提供国际海运，深圳起运到美国各大港口城市

提供FBA专线，海外仓，公司地址派送到门，空运海运FBA双清包税

提供空运、海运DAP/DDP服务

提供国际四大快递和EMS服务

疫情非常时期 各地外贸如何抗疫？

3月6日中国贸易报社联合第一财经、米奥兰特共同主办了抗疫情稳外贸网上沙龙，邀请了来自杭州市、
廊坊市、淄博市、嘉兴市的商务局领导和企业代表就疫情之下，地方政府如何助力外贸企业共克时艰的
话题展开讨论。



作为全球货物贸易第一大国和服务贸易第二大国，我国已深度融入全球产业链和供应链，疫情不仅影响
到各地外贸的发展，也影响到各地外贸企业的正常运转。随着复工复产的“号角”吹响以来，各地政府
部门纷纷给当地外贸企业送上政策定心丸，帮助企业解决物流、融资等问题，稳定外贸、外资企业的产
业链和供应链。

当前，各地商务部门正全力强化财税、金融、保险领域的稳外贸举措，包括及时足额实现出口退税、扩
大出口信用短期险覆盖面、扩大外贸信贷投放，优先保障外贸资金链等。

杭州市商务局副局长陈治，杭州市商务局为企业搭建数字外贸平台缓解资金压力。

“对于外贸企业员工返岗问题，杭州市商务局成立了工作专班和工作联络员群，去企业驻点服务，每天
来帮助企业解决问题，同时我们在很多地方成立了物资交流品台解决企业的复工复产，通过这个平台把
物资调剂到需要这些东西的企业。我们包车包专列包机把员工从外地接回来，我们还利用商务部门的优
势联系酒店，让返岗的员工有隔离的地方，有些企业还开发了线上招聘平台招聘员工，通过这些办法解
决了企业复工复产这些问题。”

“在后疫情时代，外贸企业必须要向智能化和数字化转型，从3月2日开始杭州市就出台了亲清在线平台
，企业通过这个平台，不需要见面，在手机上就能够了解杭州市的一些服务企业的政策和补助。除此之
外，就是对企业的资金支持，我们除了和相关的金融机构，做一些战略合作以外，我们还和这个杭州市
本地的一些金融机构，有专项的抗疫情定向给外贸企业发放的贷款，我们希望这些服务项目能够帮助企
业特别是外贸企业来获得一些金融贷款和金融支持。”

廊坊市商务局副局长张占更：疫情是一次质的变迁，一次提升的机遇

“廊坊市外贸企业的特点是数量小质量高，发展好前景高，看机遇美好无限，看困难重重在线，看数字
有惊有险。新冠肺炎疫情给我们的外贸带来很多困难并非难以克服，而是一次质的变迁，一次提升的机
遇。

廊坊外贸企业在此次疫情中受到的影响很大，为助力企业复工复产，廊坊市采用线上展会和直播同步帮
助企业复工。同时廊坊市人民政府与省建行进行了战略合作签约，提供600亿支持小微企业产。

这几年廊坊市政府出钱助力企业外出参展。帮助参展企业拓展外贸，廊坊市所有企业参展的费用都由政
府先出，只要企业愿意去，我们政府就组织企业去境外参展，与此同时，廊坊市商务局正在和米奥兰特
还有阿里巴巴进行洽谈，选择有发展前途的企业进行扶持。”

淄博市商务局党组副书记、副局长刘大力：淄博市企业政府齐发力做好四“新”

“疫情过后，我们第一个是要抓新产品。企业是靠产品说话的，企业的本性就是把产品做好，我觉得大
企业要启动行业里领军企业的带动作用，他会带着整个行业往上走，我们需要给他们一些支柱。第二要
做新市场，我们今年定了七个重点新市场，很多是在一带一路国家。第三个我们还是要考虑新业态。有
了好产品之后，必须要考虑业态的效率。第四点，从政府角度来说我们要做新服务，要更实、更早，更
具有普惠性。过去是我们端什么企业吃什么，现我们会做政策调研，让企业提建议，如果可实行的我们
就制定相关的政策。”

嘉兴市商务局副局长许兵：政策宣传落实一个也不能少

当前，全国的外贸企业遇到的困难都差不多，我们从2月12日开始就在调查嘉兴外贸企业复产复工情况以
及遇到的困难，目前外贸企业逐渐都已好转，大部分企业已恢复了正常生产，当前外贸企业遇到的主要
问题还是用工紧缺，人员到岗率和产能还有缺口，此次疫情对嘉兴外贸企业的出口影响有一个月的时间
，针对这种情况，我们从三个方面帮助外贸企业，一方面是出台政策，根据嘉兴的情况出台了稳外贸的1
5条；第二方面加大宣传；第三方面抓落实，复工复产，对于企业缺物资，我们动员进出口公司去进口产



品等等。

吴江市飘逸纺织品有限公司总经理周娟：“在线化”发展前置

我们是一个传统的纺织服装企业，主要做研发和销售，疫情发生后，最开始担心国际上把中国定为疫区
会影响中国的产品出口以及复工复产，但随着疫情在全球开始蔓延，担心疫情不确定性会给企业带来更
多的影响，这些影响包括海外消费者或将发生变化。

中国的在线化在近年来是全球发展最快的，通常情况下，危机一定是危险带着机会而来，正是2003年的
非典推动了我们在线化的发展，随着客户的采买方式发生变化，此次疫情将会让我们在线化进程缩短。

面对疫情的影响，我们还是比较乐观的，虽然此次疫情在短期内会对我们造成一定影响，譬如客户订单
会被延误，行业之间会面临洗牌等等，但从未来的长期发展来看对我们是有利的。

疫情发生之前我们一直在做两件事情，一件事情就是做我们产品服务的标准化，虽然我们是一个B2B的中
间产品，但是我们把产品和服务做了标准化；另一件事情就是做无边界产业合作联盟，这个联盟就是把
我们整个产业的上下游搭建起来，我们做这个事情的最终的目的是希望把企业去做“在线化”。因为在
未来，产业链需要在线化，在线化原来对我们来说是个相对长期的战略，这次疫情其实是让我们这个长
期战略往前置了。此次疫情之后，在线化和边界合作联盟会被当成关乎企业生死存亡的事情来看待。
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